

Hommage à Alain Faugaret et Jean-Claude Vanbelle

Allocution de Daniel Senesael

Conseil Communal du 18 juillet 2016

Je voudrais profiter de ce Conseil communal pour rendre hommage, au nom de l'ensemble des Estaimpuiennes et Estaimpuiens, à deux personnalités politiques françaises qui nous ont quittées ces dernières semaines.

Il s'agit de Jean-Claude Vanbelle, le charismatique maire de Leers qui s'est éteint le 5 juin dernier après avoir combattu une maladie qui le minait depuis plusieurs années. C'est dans le cadre de ses fonctions mayorales mais également de Vice président de la Communauté urbaine de Lille que nous avons été amenés à nous côtoyer. Par ailleurs, de par le jumelage qui unit les deux Leers, nous étions en communication constante. Je garderai de Jean-Claude l'image d'un homme de terrain par excellence et humainement très proche de ses administrés.

La seconde personnalité à qui je tiens à rendre hommage est Alain Faugaret. Bien plus qu'une figure de la vie politique watrelosienne, c'est un monument politique qui s'en est allé. Maire de Watrelos durant plus de 30 ans, passionné d'histoire, militant socialiste dès sa prime jeunesse, promoteur de l'éducation populaire avec Pierre Mauroy dont il fut toujours un ami fidèle, Alain Faugaret était un homme érudit, qui sut toujours rappeler les faits, les hommes, les références au passé pour mieux comprendre le présent et prendre les décisions nécessaires pour l'avenir.

A sa famille ainsi qu'à celle de Jean-Claude Vanbelle, je tiens à exprimer nos plus sincères condoléances.